
私は、六諭会を代表して陳情第６号宗教施設建設に関する陳情について、反対

の立場で討論いたします。 

そもそも、この建設委員会そのものが審議すべき事案というものは、あくまで

も事業者から示される具体的実態のある建設計画であるはずです。 

しかしながら、先ほども当局に確認いたしましたが、陳情者がおっしゃってい

る建設計画は、単にユーチューブなどＳＮＳ、真偽不明な域を出ず、現時点では

何ら実態も具体性もない建設計画であります。 

また、実際に建設計画が上がってきたときには、当局も建設についての確認や、

場合によれば指導も行い、地元住民説明会もその過程で必ずや行われるべきも

のでございます。 

よって、架空のものに対してこの委員会で是か非かを問うことはそぐわない

と考え、この陳情に反対といたします。 


